

Waldkirch

Entscheidung für FINANZ+

[05.10.2011] Im Bereich Finanzwesen setzt die Stadt Waldkirch künftig auf die Lösung FINANZ+ der Firma Data-Plan.

Noch ist nicht entschieden, ob in Baden-Württemberg auf die Doppik umgestellt werden muss oder ob analog zu Bayern ein Wahlrecht eingeräumt werden wird. Unabhängig vom Ausgang des Gesetzgebungsverfahrens entscheiden sich zahlreiche Kommunen für den Umstieg auf ein doppisches Finanzverfahren. So wechselt etwa die Stadt Waldkirch zum 1. Januar 2013 vom bisher eingesetzten kameralistischen SAP-Verfahren auf die Lösung FINANZ+ der Firma Data-Plan. Laut Unternehmensangaben ist sie damit die 104. Verwaltung in Baden-Württemberg, die auf FINANZ+ setzt.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Waldkirch, Finanzwesen, Doppik, Data-Plan, Finanz+